

## ABSTRAK

### ANALISIS PENGARUH PARTISIPASI ANGGOTA TERHADAP PENERIMAAN SISA HASIL USAHA (SHU) DI KJKS BAITURRAHIM SYARIAH PERMATA KOPO BANDUNG

MUHAMAD NIKY SEPTIA HARVENA

---

**Kata Kunci:** Partisipasi Anggota, Penerimaan SHU, Metode *Successive Interval*, KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung.

Partisipasi anggota koperasi sangat diperlukan dalam berbagai kegiatan yang diselenggarakan koperasi. Lebih dari pada itu, partisipasi anggota dapat dikatakan sebagai wujud dari tujuan keberhasilan koperasi. Oleh karena itu mengukur keberhasilan koperasi tidak hanya dilihat dari perolehan SHU tetapi harus dilihat pula partisipasi anggota. Kenyataannya di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung, SHU mengalami peningkatan akan tetapi peningkatan partisipasi anggota yang seharusnya bisa memberikan masukan pada saat RAT tidak dapat terwujud karena sebagian besar anggota yang hadir hanya untuk mengambil SHU bukan untuk mengikuti keseluruhan acara RAT. Sedangkan dari segi permodalan dan partisipasi jasa, yang seharusnya seimbang namun pada kenyataannya lebih besar berkontribusi di bidang jasa daripada di bidang permodalan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana partisipasi anggota di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung, bagaimana tingkat perolehan SHU dari tahun 2009 sampai dengan 2014 di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung dan bagaimana analisis pengaruh partisipasi anggota terhadap penerimaan SHU di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung. Tujuan Penelitian untuk menjelaskan dan mengetahui tingkat perolehan Sisa Hasil Usaha di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung dan Partisipasi Anggota terhadap penerimaan SHU di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, studi kepustakaan dan kuesioner. Analisis data yang digunakan adalah kuantitatif dan untuk mencari pengaruh variabel independen dan dependen menggunakan metode *successive interval* (MSI) dan analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan partisipasi anggota di KJKS dapat dilihat melalui simpanan wadiah, simpanan mudharabah, pembiayaan Bai Al-Murabahah dan kehadiran anggota dalam musyawarah tahunan. Tingkat perolehan SHU dari tahun 2009-2014 di KJKS Baiturrahim Syariah Permata Kopo Bandung mengalami pertumbuhan dari tahun ke tahun sebesar 21,38%. Terdapat pengaruh signifikan antara partisipasi anggota terhadap penerimaan SHU di KJKS Baiturrahim Syariah